Unabhängiger Betroffenenbeirat in der Erzdiözese München und Freising kontakt@betroffenenbeirat-muenchen.de http://www.betroffenenbeirat-muenchen.de

Pressemitteilung vom 26. Januar 2023

Richard Kick - Mobil: 0151 56537972

Sprecher des unabhängigen Betroffenenbeirats in der Erzdiözese München und Freising

Ein großer Schritt für die Betroffenen zur Anerkennung des Leids

Der Verzicht auf Einrede der Verjährung in der Feststellungsklage eines Betroffenen vor dem Landgericht Traunstein ist ein wichtiges Zeichen für Betroffene sexualisierter Gewalt. Die jetzt signalisierte Bereitschaft über ein angemessenes Schmerzensgeld und Schadenersatz eine angemessene Lösung zu finden, lässt Hoffnung bei Betroffenen aufkommen.

Der fortwährende Austausch, unser dezidierter Vortrag und die intensiven Gespräche mit Kardinal Marx, Generalvikar Klingan und Amtschefin Frau Dr. Herrmann über sexualisierte Gewalt an Kindern und Jugendlichen, sowie deren lebenslange Auswirkungen auf Körper, Geist und Seele der Betroffenen scheint erste Früchte zu tragen.

Wir hoffen und vertrauen nun auf die Deutsche Gerichtsbarkeit und die Bereitschaft der Erzdiözese, nicht nur in o.g. Verfahren Lösungen schaffen zu wollen.